

El papel que Denzel Washington rechazó en uno de los mejores thrillers de la historia

A lo largo de más de 40 años, Denzel Washington se ha establecido como uno de los actores más respetados y versátiles de Hollywood. Ganador de dos premios Oscar, ha interpretado a personajes históricos, detectives y líderes complejos con una intensidad única. Entre sus papeles más reconocidos están los de "Día de entrenamiento", "Malcolm X", "El vuelo" y "Gánster americano". Gracias a su habilidad para elegir roles complejos, ha mantenido su relevancia en dramas sociales y thrillers policiales.

Sin embargo, incluso él ha cometido errores de juicio. En los años 90, Washington recibió el guion de un thriller oscuro y perturbador que marcaría un hito en el cine de suspenso: "Seven". Decidió rechazarlo porque consideró que su tono era demasiado intenso. Dirigida por David Fincher y estrenada en 1995, la película contó con Brad Pitt y Morgan Freeman como detectives que persiguen a un asesino serial que mata siguiendo los siete pecados capitales. Cada crimen está cuidadosamente diseñado para generar una mezcla de atracción y repulsión, culminando en un final impactante.

En una entrevista del 2014, Washington admitió que el guion le pareció "demasiado oscuro" y por eso se apartó del proyecto. Pero tras ver la película, reconoció que quizá cometió un error: "No era para mí, sino para Brad Pitt. Fue diferente verlo en pantalla".

Su arrepentimiento es comprensible, ya que "Seven" no solo fue un éxito comercial, sino que redefinió el thriller psicológico y sirvió de inspiración para filmes como "Nightcrawler" y "Prisioneros". Considerada una de las mejores películas sobre asesinos en serie, recibió elogios tanto del público como de la crítica especializada.